
令和３年 第３回 隠岐の島町議会定例会一般質問    № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（１４番） 

髙 宮 陽 一 

1.行財政改革について 
◆行財政改革の基本的な考えと具体的施策は。 

◆高齢者福祉施設・宿泊施設の民間への譲渡・売却のその後の

協議状況は。 

◆施設の廃止・譲渡等に向け、具体的にどう進めるか。 

２.防災・減災対策について 
◆道路沿いの電線・電話線周辺の立木伐採するための調査・検

討状況は。 

◆各支所・避難所等に非常電源を配置する考えは。 

◆行政の立場は、まず「公助」であるべきでは。 

２ 分割 
（１１番） 

安 部 大 助 

1.新型コロナウイルス感染防止に対する希望調査の推

進について 
◆早期発見、早期対応の観点から検査の推進に対する認識と今

後の取組みは。 

◆検査を必要とする方々が、積極的に検査を受けるために検査

費用の助成を。 

２.簡易検査キットの商工観光業への活用について 

３ 一括 
（１５番） 

米 澤 壽 重 

1.山城を活かしたまちづくりについて 
◆山城に安心安全な散策道を整備すべきである。町長の見解

は。 

◆国府尾城跡周辺を自然公園として整備すべきと考えるが町

長の見解は。 

◆貴重な歴史的文化遺産である山城を計画的に発掘などの調

査をすべきである。教育長の見解は。 

４ 分割 
（３番） 

藤 野 定 幸 

1.離島漁業再生支援交付金事業について 
◆平成 25年・26年度事業の 97件の不明案件に町独自の判断

は。 

◆不祥事に対する漁業集落への事務局対応と、新たに判明した

前漁業集落代表に対する訴訟問題についての見解は。 

2.隠岐の島町水産業振興計画について 
◆事業の進捗状況は。（３項目） 

◆事業の検証は。 

◆振興計画の見直しが必要ではないか。 

3.本町の財政について 
◆町財政に対する所見は。 

◆減債基金などの繰替え運用の実態に対する見解は。 
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５ 一括 
（４番） 

齋 藤 則 子 

1.文化財保護について 
◆隠岐の島町内の文化財調査研究・保護が先決問題と考える

が、町長の考えは。 

６ 分割 
（１番） 

岡 田 智 子 

1.持続可能な活力ある地域社会の形成について 
◆ＳＤＧｓ推進にあたり、職員研修実施後、住民・企業・各種

団体等と協働で取り組む考えは。 

◆提案した身近に誰にでもできる「お茶の間ＳＤＧｓ」につい

て町長の見解は。 

2.災害発生時における公的住宅等の一時提供について 
◆災害発生後速やかに被災者に対し、公営住宅等の提供は可能

か。 

◆「災害発生時における住宅支援マニュアル」等を作成する考

えは。 

７ 分割 
（２番） 

牧 野 牧 子 

1.本庁舎内の職員環境改善について 
◆昼食時における就業体制について 

◆庁舎内の喫煙場所に対する考え方について 

2.感染者に対する誹謗中傷の防止対策について 

８ 分割 
（１０番） 

池 田 賢 治 

1.大山・隠岐国立公園としての取り組みについて 
◆「大山・隠岐国立公園」の名称を基盤に、国・県に支援策を

アピールし、基幹産業である観光振興を推進するべく、名称

（名勝）を情報発信すべきと考えるが、町長の所感は。 

2.新型コロナ対策と学校教育について 
◆現状の学校教育を守りながら、新型コロナへの感染防止対策

をどのように進めていく考えなのか、教育長の所感は。 

９ 分割 
（７番） 

村 上 謙 武 

1.総合振興計画における財政の健全化について 
◆深刻な財政不足が続く状況で、健全な財政運営をどのように

確立していくのか。 

◆行財政改革断行が必要であるとの意見に対する見解は。 

2.ふるさと納税事業の取り組みについて 
◆本町の令和２年度の納税額、寄付件数の実績に対する評価

は。 

◆納税額、寄付件数を増やすための戦略は。 

◆ふるさと納税事業に特化した地域経済振興策の策定を。 
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10 一括 
（８番） 

菊 地 政 文 

1.線状降水帯による豪雨・水害・土砂災害等の防災 

対策、支援について 
◆防災、減災の強化について 

◆各種の防災訓練について 

◆迅速な復興、復興支援について 

11 一括 
（９番） 

西尾 幸太郎 

1.防災について 
◆令和２年、令和３年の豪雨災害を受けて、町内のインフラに

対する町長の評価は。 

◆防災に繋がる各種インフラの強化の検討・協議が必要と考え

るがどうか。 

12 分割 
（１２番） 

前 田 芳 樹 

1.山林の固定資産税減免措置は取れるのか。 
◆集落単位の共有林では固定資産税の負担に耐えられず、山林

を売却してしまおうという事例が幾つか発生しているが、税

の減免措置は取れるのか。 

◆今後、町に向けて山林の買取要望が発生すると思われるが、

町有林への買取制度と実績実態はどうなっているか。 

2.町道沿線の雑木伐採・除草と小河川河床の木竹 

伐採・堆積土砂撤去について 
◆町道沿線の道路管理区域内の雑木伐倒をして常日頃から見

通し良く整備管理をしておくべきではないか。 

◆町道沿線の除草は７月中旬頃までにしておくべきではない

か。 

◆数年に一度の小河川河床の木竹を伐採・堆積土砂撤去を県に

要請するべきではないか。 

 


